
 

総会運営の改善について（案） 

 
 
１ 現状 

ア 膨大な紙資料 
イ 論点等が不明確 
ウ 説明時間が長く、質疑時間が短い 

 
 
２ 対応案 

（１）IT 化（ペーパーレス化） 

文部科学省では、平成２９年１月の省内の情報基盤システム切替え時にペ

ーパーレス会議システムの導入を予定している。 
中教審において導入する場合の運用方法については、省内関係者により今

後検討していく。 
 
（２）審議の実質化（配付資料の縮減を含む） 

① 分科会等で配付された資料やその説明の内容について、総会開催日の 
約１週間前に、委員宛てにメール等で送付。 

   ② ①により、委員には資料を事前送付したことを前提に、事務局からは、

総会における論点を中心とした説明を行う。 
     なお、案件や審議段階に応じて、詳細な説明を行うこともある。 

   ③ データ類等の参考資料は、総会では原則として配付しない。 
 

資料６ 


